

## **RIWAYAT HIDUP**

Penulis dilahirkan di Desa Pringkumpul, Kabupaten Pringsewu, pada tanggal 01 Muharram 1413 H atau bertepatan dengan tanggal 02 Juli 1992 M. Penulis adalah anak keenam dari tujuh bersaudara dari pasangan Bapak M. Dja'far dan Ibu Musyrifah.

Penulis mengawali pendidikan formal pada tahun 1998 di Madrasah Ibtidaiyah Al-Fajar, Pringsewu Selatan dan diselesaikan pada tahun 2004. Pada tahun tersebut, penulis melanjutkan pendidikan menengah di SMP Negeri 2 Pringsewu hingga tahun 2007. Selanjutnya penulis melanjutkan pendidikan di SMA Negeri 1 Pringsewu dan diselesaikan pada tahun 2010. Pada tahun 2010 ini lah penulis memulai pendidikan tinggi setelah diterima sebagai mahasiswa di Program Studi Pendidikan Fisika Jurusan Pendidikan MIPA Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN).

Selama menjadi mahasiswa, penulis pernah meraih prestasi yang membanggakan yaitu meraih nilai tertinggi pada ajang Olimpiade Nasional Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (ON MIPA) bidang Fisika se-Sumbagsel pada tahun 2012 sehingga penulis berhak menjadi finalis tingkat nasional yang diselenggarakan oleh DIKTI di Surabaya, Jawa Timur. Pada tahun yang sama, penulis juga

berhasil meraih juara 1 Olimpiade Sains Nasional (OSN) bidang Fisika yang diselenggarakan oleh PT. Pertamina tingkat Provinsi Lampung dan mendapat kesempatan untuk mewakili Provinsi Lampung untuk berkompetisi di tingkat Nasional yang diselenggarakan di Universitas Indonesia (UI).

Selain kedua prestasi tersebut, penulis juga beberapa kali meraih penghargaan dalam kompetisi-kompetisi yang diselenggarakan di tingkat Universitas, diantaranya juara 2 Lomba Karya Tulis Ilmiah Himasakta Unila tahun 2010, Juara 2 Lomba Cepat Tepat MIPA Himasakta Unila tahun 2010, finalis OSN Pertamina bidang Biologi tahun 2011, serta Juara 1 ON MIPA Unila tahun 2013. Sedangkan dalam hal pengalaman berorganisasi, penulis banyak terlibat dalam kepengurusan organisasi yang berbasis Islam, diantaranya sebagai GEMA FPPI FKIP Unila periode 2010/2011, Anggota Bidang Kajian Islam FPPI periode 2011/2012, tutor BBQ Unila tahun 2012, Ketua Umum Forum Komunikasi Mahasiswa Hizbulloh (FKMH) Lampung periode 2012/2014, serta Sekretaris Umum Lembaga Kemanusiaan Aqsa Working Group (AWG) Lampung periode 2013/2014.

Beragam kegiatan telah penulis lalui selama menjadi mahasiswa. Namun, pengalaman yang tak terlupakan didapat ketika penulis terjun sebagai mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Kependidikan Terintegrasi (KKN-KT) di Desa Marga Kencana, Kecamatan Tulang Bawang Udik, Kabupaten Tulang Bawang Barat selama 75 hari. Penulis menemukan berbagai masalah yang menuntut untuk segera diselesaikan dalam dunia pendidikan saat melaksanakan praktik mengajar melalui Program Pengalaman Lapangan (PPL) di SMA Negeri 2 Tulang Bawang Udik, Kabupaten Tulang Bawang Barat.